



## Axolotl Anna

Hallo du,

ich bin ANNA AXOLOTL und ich bin Balletttänzerin.

Ballett bedeutet mir alles und ich bin wirklich eine ganz fleißige Schülerin. Meine Ballettlehrerin ist sehr zufrieden mit mir. Ich kann schon tolle Pirouetten machen und auch der Spitzentanz wird mir bald gelingen. Weißt du, was ein Spitzentanz ist? Da steht man auf der Spitze der großen Zehe, das braucht ganz viel Übung, bis das gelingen kann. Und ich kann dir sagen, es tut auch oft verdammt weh.

Ich träume davon einmal Prima Ballerina zu sein, am allerliebsten in der Wiener Staatsoper. Dann würde ich auch auf Tournee gehen und die ganze Welt sehen. Ein weiterer Traum von mir ist es einmal den Wiener Opernball zu eröffnen – ach, muss das schön sein! Da bekommt man auch immer so unglaublich schöne Kleider mit wallenden Röcken und am allerschönsten wäre natürlich, wenn ich mich einmal in einen Balletttänzer verlieben würde, mit dem ich dann gemeinsam tanzen könnte. Er würde die kühnsten Hebefiguren mit mir machen und wir wären ganz einfach ein wunderschönes Paar. Ja, so träume ich gerne vor mich hin und hoffe, dass diese Träume irgendwann einmal auch wahr werden. Wovon träumst denn du?

In meiner Freizeit backe ich sehr gerne. Ich backe Kuchen und Torten und Muffins und Cupcakes, alles, was mir so einfällt. Nicht nur, dass ich all dies backe, ich esse auch sehr gern diese Köstlichkeiten. Ich habe das große Glück, dass ich durch mein hartes Training nicht zunehme, weil ich natürlich nicht zu schwer werden darf, sonst könnte mich mein erträumter Ballettprinz nicht mehr hochheben - das wäre doch schade.